

# Un très grand cru

Le cru 2016/2017 restera dans les annales au Ballet Nautique de Strasbourg. Il s'est achevé il y a quelques jours avec deux nouveaux titres de championne de France, en N1-Elite senior toutes catégories cette fois.

« **ON AVAIT GAGNÉ** un seul titre de championne de France en N1-Elite senior toutes catégories mais c'était il y a trois ans, en highlight, pour la première édition de cette épreuve. Deux titres d'un coup, c'est du jamais vu », apprécie le président du Ballet Nautique de Strasbourg, Jean-Michel Dohin.

À Lyon, il y a quelques jours, le club a en effet raflé deux médailles d'or, d'abord en équipe libre devant Lyon et Nantes, ensuite en solo, avec Rozenn Duguy, devant Aix et Lyon.

« **Les filles ont bien géré la pression** »

« Après avoir été troisième il y a deux ans et deuxième l'an dernier, je me suis dit: "Enfin!", confie la Strasbourgeoise de 24 ans, Rozenn Duguy. J'étais venue pour gagner et ça a été beaucoup d'émotions, d'autant que cette année n'a pas été simple puisque j'ai dû combiner pour la première fois les entraînements et mon travail d'infirmière en réanimation. »

« Si les filles sélectionnées en équipe de France n'ont pas le

droit de participer à ces championnats, le niveau cette année était malgré tout très relevé. Les filles ont surtout bien géré la pression. Il y avait une chaude ambiance et on sentait que l'on jouait à l'extérieur. Toute la piscine portait les Lyonnaises à chacun de leur passage », complète Jean-Michel Dohin.

Deux titres de championne auxquelles il faut ajouter deux médailles de bronze obtenues en duo technique par Alexia Muresan et Emma Beraud et en duo libre par Rowan Luck et Élite Richter, ainsi qu'un titre de vice-championne par équipe en highlight et une médaille de bronze en combiné.

**Deuxième club français ?**

Un nouveau résultat historique obtenu après celui du mois d'avril avec trois titres de championne de France en N1-Elite junior. « C'est le fruit d'années de travail. On tient notre rang de Pôle espoirs. Avec désormais trois entraîneurs professionnels on travaille aussi de manière plus collective au sein du club. Après, on avait 275 licenciés cette année et on est en capacité d'en accueillir 300 donc on n'espère pas un boom en termes de recrutement mais ces bons résultats peuvent aussi attirer de bons éléments. Cela devrait également nous permettre de passer de la troisième à la deuxième place au rang des clubs de natation synchronisée français. Sans oublier



Les filles du Ballet Nautique de Strasbourg championnes de France en équipe libre à Lyon. DOCUMENT REMIS

l'obtention de subventions supplémentaires toujours bienvenues pour faire vivre la structure », précise Jean-Michel Dohin. Pour la première fois aussi, le BNS comptait trois licenciées dans les rangs de l'équipe de France engagée jusqu'à la semaine dernière aux Mondiaux à Budapest. Des Bleues à l'équipe passablement remaniée et rajeunie

qui n'ont pas déçu mais qui n'auront pas fait d'étincelles. La voltigeuse strasbourgeoise Maureen Jenkins a dû déclarer forfait suite à une luxation du genou à l'entraînement avec fissure du tendon. À noter la performance prometteuse de la licenciée du BNS, Ève Planetix, qui s'est classée neuvième de son épreuve solo. ■

MARC SCHMITT